
Сегодня—городское собрание представите
лей трудящихся. В нем примут участие деле
гации Каменск-Уральского и Нижнего Тагила.

Привет вам, дорогие товарищи тагильчане 
и каменцы! Пусть соревнование тр ех  ураль
ских городов явится новым стимулом в даль
нейшем подъеме всех отраслей народного хо
зяйства.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

под знаменемпенина
ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮ ЗА 
И ГОРОДСКОГО СО ВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ

И НОВЫМ УСПЕХАМ,
Т  РАДИЦИОННЫМ стало ео-
* циалистическое соревно

вание трех уральских городов 
—  Первоуральска, Каменск- 
Уральского и Нижнего Тагила.

Социалистическое соревно
вание городов позволяет друг 
другу лучше выявлять и ис
пользовать внутренние резер
вы, видеть собственные недо
статки и промахи, замечать 
положительный опыт и практи
ку. Благодаря упорной и на
стойчивой борьбе за первен
ство, соревнующиеся коллек
тивы обогащают себя приме
рами наиболее правильного и 
целесообразного решения во
просов социалистического 
строительства.

На днях делегации нашего 
города выезжали в Каменск- 
Уральский и Нижний Тагил. 
Там они побывали на пред
приятиях, в учреждениях и 
организациях, ознакомились с 
их работой, приняли участие 
в подведении итогов выполне
ния трудящимися социалисти
ческих обязательств. Сегодня 
на городском собрании пред
ставителей трудящихся Перво
уральска будут присутствовать 
делегации соревнующихся с 
неми городов.

Итоги минувшего года от
радны, Трудящиеся трех горо
дов досрочно выполнили го
довые, планы и дополнительно 
к ним выдали на десятки мил
лионов рублей различной про
дукции. Определенных успе
хов добились также строите
ли, работники местной и ко
оперативной промышленно
сти, сельского хозяйства и 
торговли, здравоохранения и 
народного образования,

Будучи в Нижнем Тагиле, 
первоуральцы заметили, что 
там ш ироко внедряются пере
довые и прогрессивные мето
ды труда в торговле, общест- 
ьенном питании, в бытовом 
обслуживании трудящихся.

Очень много хорошего, по
учительного увидели перво
уральцы в Каменск-Уральском.
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Заслуживает, например, вни
мания опыт строительства 
жилья своими силами. О всем 
ценном, хорошем, что имеет
ся у тагильчан и каменцев, 
сегодня в нашей газете рас
сказывают первоуральцы, не
давно побывавшие в сорев
нующихся с нами городах.

Но советским людям не 
присуще чувство удовлетво
ренности сегодняшними успе
хами. Наша партия и ее ЦК 
в Обращении ко  всем избира
телям призывают доби
ваться еще более лучших ус
пехов. Поэтому серьезные за
дачи предстоит решить перво
уральцам в нынешнем год /.
А чтобы успешно справиться 
с ними, надо еще шире раз
вивать соревнование, вносить 
в него душу и сердце. Сле
дует так поставить дело, что
бы за первенство в соревно
вании боролись все наши кол
лективы, каждый трудящийся. 
Надо чаще навещать друг 
друга, постоянно крепить свя
зи трудящихся трех городов.

Успешно выполнить свои 
обязательства мы сможем 
лишь тогда, когда будем не 
только созерцать, но и на
стойчиво внедрять передовые 
методы соседей, когда будем 
оказывать друг другу помощь 
делом и советом. Догоняя 
лучших, равняясь на передо
виков, мы обеспечим новые 
успехи в коммунистическом 
строительстве.

Социалистическое соревно
вание трех ‘городов продол
жается. Победит тот, кто с 
первых дней нового года бу
дет верен обязательствам, кто 
хозяин своему слову.

Первоуральцы! Крепите свя
зи и дружбу трех городов! 
Настойчиво боритесь за осу
ществление своих обяза
тельств! Д орожите честью 
родного города!

Большой популяр
ностью в первом цехе 
Новотрубного завода 
пользуется бригада 
прокатчиков К. К. Сю- 
касева, работающая на 
стане «140» №  1. Она 
с честью выполнила 
обязательства, взятые 
в соревновании с ка- 
менцами и тагильча- 
нами. По призыву 
Н. Мамая она решила 
ежедневно выдавать на 
каждого члена брига
ды по 14,5 метра труб 
сверх нормы.

На снимке: бригада 
подводит итоги выпол
нения своих обяза
тельств в соревновании 
с каменцами и тагиль- 
чанами.

Ф о т о  В. Серяпина.

В Е Ч Е Р  ИЗБИРАТЕЛЕЙ
17 февраля на агитпункте из

бирательного участка №  25 
(зав. агитпунктом тов. Плотни
ков) был проведен вечер из
бирателей на тему: «Радость 
творческого труда советских 
людей». На вечере выступили 
избиратели участка заслужен
ная учительница РСФСР пре
подаватель русского языка и 
литературы Ольга Николаевна 
Соколаева и работник гор
военкомата подполковник тов. 
Чекухин. Тов. Соколаева рас
сказала о своем творческом 
труде.

В своем выступлении Иван 
Николаевич Чекухин рассказал 
собравшимся несколько эпизо
дов из Великой Отечественной 
войны.

ПО ПОЧИНУ Н. МАМ АЯ 
Коллектив трубоэлектросва

рочного цеха Старотрубного за 
вода, соревнуясь по примеру 
бригады донецкого шахтера Ни
колая Мамая, добился новых 
успехов. В январе выдали-около 
65 тысяч метров труб сверх пла
на. Н а счету бригады тов. Про- 
ценко — свыше 24 тысяч мет
ров продукции дополнительно 
к плану, а бригады тов. Бибика 
— 18.361 метр.

Бригада старшего резчика тов. 
П остникова обязалась выдавать 
по 3,5 тонны резаной ленты 
сверх плана за каждую смену. 
Слово она держит крепко. Толь
ко за последние четыре дня 
бригада перекрыла свое обяза
тельство более чем на 13 тонн.

С. ЧИСТОВ, 
редактор стенгазеты 

«Трубосварщик».
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25 февраля 1958 года, в 2 часа дня, в клубе Старотрубно
го завода созывается заседание Первоуральского городского 
Совета депутатов трудящихся (VII очередная сессия 6-го созы
ва). На рассмотрение сессии городского Совета выносятся во
просы:

1. О состоянии учебно-воспитательной работы в школах 
города (докладчик депутат тов. Иванова А. В., содокладчик 
депутат тов. Татарских А. Д.).

2. Отчет о работе постоянной комиссии по местной про
мышленности (докладчик депутат тов. Звягинцев А. М.).

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА

№  36 (5.697) ЧЕТВЕРГ,
20 февраля 1958 г.

Цена 
15 коп

ОТДАДИМ  ГОЛОСА ЗА НАШИХ
КАНДИДАТОВ
★  ★

Встреча избирателей
с кандидатом•Кончился трудовой день. Ра

бочие и  служащие идут в клуб. 
К назначенному часу вал клуба 
переполнен. Зам. председателя 
завкома И. И. Осипов объявляет 
предвыборное собрание избирате
лей поселка Динас открытым.

На трибуне доверенное лицо 
по девятому избирательному 
участку Т. К. Ильинков. Он рас
сказывает о трудовой и общест
венной деятельности кандидата 
в депутаты Верховного 'Совета 
СССР Ивана Ивановича Чурси
нова и призывает в  день выбо
ров —  16 марта —  отдать за 
него свои волоса.

Слово берет преподаватель 
русского языка школы рабочей 
молодежи Л. И. Маркелова.

—  Нам выпала большая 
честь, —  говорит она, —  вы
двинуть 'своим кандидатом в де
путаты мастера трубопрокатного 
цеха Новотрубного завода Ивана 
Ивановича Чурсинова. Будучи 
депутатом, он оправдал своей 
активной работой доверие изби
рателей. От имени учителей на
шего поселка я прошу тов. Чур
синова помочь решить вопрос о 
строительстве новой школы.

—  Уважаемый Иван Ивано
вич, —  обращается к Чурсино- 
ву главный врач А. П. Воронова, 
—  труженики завода и меди
цинские работники, выдвигая 
вас кандидатом в депутаты Вер
ховного Совета СССР, надеются, 
что вы  будете верно служить 
народу, отдадите все свои силы 
и знания борьбе за строитель
ство коммунизма.

Мы, медицинские работники, 
наказываем вам помочь уско

рить строительство больничного 
городка на поселке Динас. Кро
ме этого, мы просим вас добить
ся через Министерство социаль
ного обеспечения для больных 
силикозом перевода их на инва
лидность и обеспечения пенсией.

Председатель профсоюзного ко
митета цеха № 1 А. А. Кишенец 
обратился к кандидату в депу
таты (Верховного Совета СССР 
тов. Чурсинову с просьбой по
мочь коллективу завода решить 
вопрос об увеличении ассигно
ваний на жилищное строитель
ство.

Слово берет директор завода 
И. Т. Губко.

—  Я знаю тов. Чурсинова че
тыре года как чуткого, отзыв
чивого товарища. Он оказал кол
лективу нашего завода огромную 
помощь в строительстве Дворца 
культуры, в  приобретении для 
него оборудования. Я уверен, 
что то®. Чурсинов поможет нам 
в  строительстве больничного го
родка, школы, детского сада и 
яслей. Призываю всех избирате
лей в день выборов отдать свои 
голоса за верного сына нашей 
Родины —  Ивана Ивановича 
Чурсинова.

На трибуне —  кандидат в 
депутаты Верховного Совета 
000Р И. И. Чурсинов. Он сердеч
но, от всей души благодарит тру
дящихся Динасового завода за 
зысокое доверие, рассказывает о 
своей депутатской деятельности 
н заверяет избирателен в том, 
что он оправдает это доверие.

Д ЕРЖ АТ СВОЕ СЛОВО  
П о итогам работы за  январь 

смена В. Огнева, мастера меха
нического цеха Новоуткинско- 
го завода «Искра», вышла в 
число передовых. Не сбавляя 
темпов, труженики смены идут 
впереди и в этом месяце.

14 февраля на расширенном 
заседании завкома механическо
му цеху вновь присуждено пе
реходящее знамя заводского ко
митета и дирекции завода.

Передовые токари тт. Кома
ров и Цеплецов взяли обяза
тельство — выполнить февраль, 
скую программу на 250, ф резе
ровщик тов. Плотников — на 
280, а строгальщик тов. Архи
пов, депутат областного Сове
та, — на 280 процентов.

Коллектив цеха заверил ди
рекцию завода, что февраль
скую программу выполнит с 
честью.

А. ГИЛЕВ.

МАССОВЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ 
НА АГИТПУНКТЕ

На агитпункте Л» 20, что 
в седьмом общежитии Ново
трубного завода, часто прово
дятся лекции на различные 
темы. Преподаватель школы 
А» 10 А. А. Янова расска
зала избирателям об Югосла
вии, директор школы Л» 7
А. А. Мак'рушевский прочи
тал лекцию о международном 
положении, хирурт Я. А. Ка- 
ликин поведал о новостях 
медицинской науки ® области 
хирургии. Все эти лекции мы, 
избиратели, прослушали с 
большим интересом. После 
лекций давались концерты 
силами художественной само
деятельности Новотрубного за
вода.

Мы, избиратели, очень до
вольны массовыми мероприя
тиями, которые систематиче
ски проводит агитколлектив.

Н. БЛОХИНА, 
избиратель.

СТЕНГАЗЕТЫ НА 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ УЧАСТКАХ

Агитколлективы избиратель
ных участков Динасового з а 
вода выпускают на агитпунк
тах стенные газеты.

На избирательном участке 
Л» 8 стенная газета посвяще
на агитации за кандидатов в 
Совет Ооюза и Совет Нацио
нальностей Верховного Совета 
СССР П. П. Чурсинова и
В. Д. Калмыкова.

Хорошо оформлена н содер
жательна стенгазета «Изби
ратель» на агитпункте изби
рательного участка Л» 9. Се
кретарь партийного бюро це
ха Л: 1 тов. Оитченко в  сво
ей корреспонденции рассказы
вает о коммунистах —  пере
довиках производства. Зав. 
агитпунктом тов. Процек по
казывает опыт работы агита
тора тов. Лукиных. Началь
ник передела тов. Тимофеев 
•пишет о мероприятиях, про
водимых на участке.



Все лучшее, передовое, что имеется у тагильчан
Радуют успехи 

соседей
А. П. ВЕРШ ИНИ Н,

председатель артели имени 
VIII съезда Советов

В Нижнем Тагиле мне пред
ставилась возможность побывать 
на раде предприятий местной и 
кооперативной промышленности. 
Хорошее впечатление осталось у 
меня от (ателье в Ленинском и 
Дзержинском районах.

Радует нас и тот факт, что 
почти во всех мастерских инди
видуального 'пошива разнообра
зен ассортимент тканей, из ко
торых они выполняют различные 
заказы трудящихся.

Много положительного можно 
почерпнуть нам и у тагильских 
обувщиков. Помещения артелей 
просторные, светлые. Много ра
ботают обувщики над механиза
цией труда. В одной из артелей, 
производящей ремонт обуви, ра
ботает прекрасный конвейер, 
действуют современные вулкани
заторы. Но качество пошива но
вой обуви желает много лучшего, 
особенно ее отделка.

Производство мебели в- Тагиле 
поставлено плохо. В цехах ме
бельной фабрики отсутствует ме
ханизация, многие работы вы
полняются вручную.

Плохое впечатление оставила 
швейная фабрика. Помещение ее 
старое, всюду скученность. Не 
лишне будет, если тагильские
швейники поучатся у перво-
уральцев культуре производства. 

  .
ФЕВРАЛЯ во Дворце куль- 
туры Нижне - Тагильского 

металлургического комбината
прошло городское собрание тру
дящихся. Оно было посвящено 
выполнению социалистических 
обязательств за 1957 год и при
нятию обязательств на 1958
год.

Огромный зрительный зал 
Дворца заполнили металлурги и 
горняки, вагоностроители и же
лезнодорожники, ошеупорщики 
и строители, работники местной 
и кооперативной промышленно
сти, труженики 
сельского хозяй
ства и советской 
торговли, пред
ставители совет
ской медицины и 
народного образования. Здесь же 
присутствуют посланцы сорев
нующихся городов —  делегации 
каминцев и первоуральцев.

Собрание открыл секретарь 
Нижне-Тагальского горкома КПСС 
тов. Довгопол.

Председатель горисполкома 
тов. Н. Я. Гуляев выступает с 
докладом об итогах выполнения 
социалистических обязательств в 
соревновании с городами Каменск- 
Уральским н Первоуральском.

—  Промышленность нашего 
города, —  говорит докладчик,—  
значительно перевыполнила го
довой план. 'Намного возросли 
выплавка стали, производство 
проката, выпуск кокса, выра
ботка огнеупоров и других важ 
нейших видов продукции. Брак 
изделий 'снижен.

Значительный вклад в успехи 
внесли железнодорожники. Они 
досрочно выполнили годовой 
план погрузки и выгрузки. В
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Улучшить политехническое 
обучение

А. В. И ВАН О ВА , заведующая 
П ервоуральским гороно

Знакомство с поста
новкой народного обра
зования в Нижнем Таги
ле привело меня к вы 
воду, что там этому де
лу уделяется серьезное 
внимание. Нам надо 
брать с тагильчан при
мер в строительстве 
школьных - зданий.

Но тагильчан® отста
ют с постановкой поли
технического обучения,- 
Мастерские и кабинеты 
оборудованы недостаточ
но. Чувствуется, что 
шефы мало беспокоятся 
о создании учащим-ся 
условий для всесторон
него развития.

Больше внимания  
технике безопасности
Ф. И. БЕЛЫ Х, заместитель 

директора Старотрубного завода

В течение двух дней Видели мы 
я находился в  Н.-Та
гиле. С труппой товари
щей посетил цехи Вы- 

сокогорского железного 
рудника. Бросается в 
глаза большая захлам
ленность, отсутствие 
подходов к зданиям и 

проходов внутри них.

и выбитые 
стекла в окнах.

Как на руднике, так 
и на агломерационной 
фабрике недостаточно 
уделяется внимания ох
ране труда и техники 
безопасности. В резуль
тате велик травматизм.

Учиться торговле у наших друзей
Я. Н. БЮ ТЦ И Н О В, директор Первоуральского торга

В Нижнем Тагиле меня в  (первую очередь 
интересовали ©опросы торговли и рабочего снаб
жения. Мое внимание привлекли новые методы 
обслуживания покупателей. Положительно то, 
что тагильские работники торговли неплохо ор
ганизовали доставку молока и хлеба на -дом.

Радует нас и то, что здесь созданы диетиче
ские столовые и столовые для отпуска. обедов 
на дом.

Однако у наших друзей явно неблагополучно 
с торговлей овощами —  огурцами, капустой, 
морковью и свеклой. Здесь налицо —  прене
брежение к овощным магазинам. Как правило, 
они ютятся в подвальных помещениях. В неко
торых столовых недостаточен ассортимент мо
лочных блюд.

В нашем городе очень мало магазинов без 
продавцов. В этом тагильчане нас обогнали.

С е г о д н я  у т а г и л ь ч а н
НОВЫЕ СПЕКТАКЛИ  

ДРАМТЕАТРА

Наш корреспондент обра
тился к директору Нижне-Та
гильского государственного 
драматического театра И. Га- 
шеву с вопросом —  что но
вого у них намечается.

—  Репертуарный план на 
1958 год, —  ответил тов. Га- 
шев, —  составлен с учетом 
тех задач, которые выдвину
ты нашей партией перед дея
телями искусств.

Сейчас театр работает над 
пьесой М. Горького «Сомов и 
другие» и комедией В. Розо
ва «В поисках радости». Спек-

(ПО СТРАНИЦАМ ГАЗЕТЫ
«ТАГИЛЬСКИЙ РАБОЧИЙ»

такль по пьесе Розова будет 
показан в конце февраля, а 
горьковский —  в начале мар
та.

В апреле тагильские зрите
ли увидят спектакли: «Сердца 
должны гореть» А. Митрофа
нова и комедию «Почему 
улыбались звёзды» А. Корней
чука.

С ПО М О Щ ЬЮ  РОДИТЕЛЕЙ
На участке детского сада 

Jf» 2 Тагилстрюевежого района 
оживленно и весело. Все здесь 
как в  сказочном «нежном цар

стве. Вот терем-теремок с пе
тушком на крыше, а под за
индевелыми ветвями яблонь у 
теремка прижались снежные 
зайцы, лисы, волки, медведи. 
Рядом но тропинке катится 
колобок, i

Из снега сделаны «'автома
шины», самолет с «настоя
щим» рулем. Есть и морокой 
пароход с флагом, и паровоз с 
вагонами. Все снежные по
стройки сооружены руками де
тей и их родителей под руко
водством заведующей детсадом 
тов. Кузнецовой и воспитате
лей тт. Крапивиной и Ifla-
МИН'ОЙ.

большегрузных составах переве
зено свыше полумиллиона тонн 
различного груза дополнительно 
к норме. Докладчик похвально 
отзывается о работе ряда пред-

Пооле значительного «зати
шья» успешно выполнен годовой 
план товарооборота. Ряд магази
нов (организовал доставку моло
ка и хлеба на дом, открыты

Идти только вперед
>///■//////'/ / / / / / / /  ✓ /////■/ ^/ / / / / / / / / / / / / / ,

приятии местной и кооператив
ной промышленности. На них 
несколько увеличился выпуск 
продукции. Производительность 
труда на предприятиях города 
возросла на восемь процентов к 
плану. Себестоимость изделий 
снижена на восемь десятых про
цента, против 0,5 по обязатель
ствам.

Хорошо потрудились над вы
полнением своих обязательств 
строители. Они воздвигли и вве
ли н эксплуатацию жилья боль
ше установленного плана. Кол
лектив треста «Тагилотрой» рез
ко повысил темпы своей работы.

Докладчик признает, что в го
роде еще неудовлетворительно 
-ведется строительство культур
но-бытовых учреждений. Так, в 
прошлом году программа освое
ния средств на возведение школь
ных зданий была осуществлена 
лишь немногим больше 80 про
центов, а из восьми детских яс
лей введено только пять. Не 
начато строительство музыкаль
ной школы на руднике.

столовые по продаже обедов на 
дом. Но в городе неудовлетвори
тельно ведется 'строительство 
предприятий общественного пи
тания. Из запланированных в 
строительству 12 столовых воз
двигнуто только восемь. Труже
ники ©ельского хозяйства не вы
полнили своих обязательств но 
выходу 'молока, мяса и ряда дру
гих видов продукции на 100 
гектаров земли.

Докладчик (осветил важные за
дачи, которые предстоит решить 
тагильчанам в  1958 году.

Слово берет (председатель ис
полкома Камевск-Уральского гор
совета тов. М. М. Изотов. Он 
информирует участников собра
ния о результатах работы ка- 
менцев по выполнению -соцобяза
тельств на 1957 год.

—  Трудящиеся нашего горо
да, —  заявляет тов. Изотов, —  
годовую программу реализовали 
досрочно на десять дней и вы
дали многие тонны продукции в 
счет нового года. Борясь за тех
нический прогресс, синарские

трубники освоили выпуск пая
ных труб. Наши люди серьезно 
поработали над автоматизацией 
и механизацией трудоемких 
участков производства, над со
вершенствованием технологии 
выпуска продукции. У нас вы
росли ряды новаторов. Благода
ря их творческой активности, 
получено двадцать ’миллионов 
рублей экономии, против 18 
(миллионов но обязательствам.

Больших успехов добились 
строители, выполнив годовой план 
работ на 107 процентов. Они 
ввели в  эксплуатацию более 66 
тысяч квадратных метров благо
устроенного жилья. В новом го
ду Ши обязаны «делать не мень
ший объем строительных работ.

В городе появились новые 
троллейбусные линии, магазины, 
'столовые, улучшилось (препода
вание наук в школах. В одной 
та школ введено одиннадцати
летнее обучение. Однако здесь 
велико второгодничество.

Тон. Изотов коротко рассказы
вает о задачах каменцев в  1958 
году..

Председатель исполкома Пер
воуральского горсовета тов.
В. А. Гришанов рассказывает о 
тех успехах, которых добились 
первоуральцы в 'соревновании 
трех городов.

—  Борясь за выполнение ре
шений XX съезда КПСС, —  го
ворит. тов. Гришаков, —  трудя
щиеся Первоуральска значитель-

Такого размаха 
у нас нет

Т. И. АЛЕКСЕЕВ, начальник 
участка жилстрой 
Первоуральского 
стройуправления

За время пребывания в Ниж
нем Тагиле мне удалось побывать 
на некоторых строительных пло
щадках. Бросается в глава от
сутствие у строителей серьезной, 
настойчивой и последовательной 
борьбы за качество отделочных 
работ.

Плохо выполнен здесь и мон
таж санитарно-технического обо
рудования. Такой объект у. нас 
ни за что ’бы не приняли в эк
сплуатацию. А потом.: почему в 
домах по сухой штукатурке де
лается еще и (Сырая? Поисти- 
но никому ненужная роскошь.

Побывали мы на четырнадца
том квартале, где возводится 
крупноблочный дом силами тре
ста Тагилотрой. Механизация 
там хорошая, но крапам делать 
нечего, так как блоки и много
пустотные плиты поступают на 
площадку несвоевременно и не
комплектно.

На ряде объектов мы заметили, 
что там до (Сих пор внутренние 
перегородки делаются деревян
ными.

Но тагильчане обогнали пер- 
воуральцев в (организации строи
тельства жилья хозяйственным 
способом. Такого размаха, к со
жалению, у нас нет. На мой 
взгляд, этот опыт нам надо изу
чить и применить у себя.

но повысили производительность 
труда, проделали большую рабо
ту по совершенствованию произ
водства. В результате промыш
ленность города досрочно ’спра
вилась с годовым плавом, выда
ла дополнительно к программе 
многие тысячи тонн труб, хро
мовых солей, динасовых изделий. 
Производительность труда на 
предприятиях выше плана и 
обязательств. Но иервоурадьцы 
не сдержали слова по вводу 
жилья, производству сельскохо
зяйственной продукции и това
рообороту в торговой сети.

Серьезные задачи намечают 
труженики города на 1958 год. 
(Они обязуются годовой план вы
полнить в 25 декабря. В теку
щем году первоуральцы будут 
бороться за дальнейшее совер
шенствование производства. Ме
таллурги Новотрубного и Старо
трубного заводов, например, бу
дут автоматизировать важней
шие участки производства.

(Б заключение своего выступ
ления тов. Гришаков высказал 
замечания по работе тагильчан в 
различных областях их деятель
ности.

В обсуждении итогов соревно- ■ 
вания приняли участие работ
ница (Нижне-Тагильской швей
ной фабрики тов. Шарова, дояр
ка колхоза «Победа» тов. Цепе
лева, директор Уральского алю
миниевого завода тов. Кабанов, 
директор совхоза «Тагил» тов. 
Бойченко и другие. Все они по
ложительно отзывались о сорев
новании трех городов, рассказы
вали -о достигнутых успехах и 
предстоящих задачах.

Собрание единодушно приняло 
социалистические обязательства 
трудящихся Нижнего Тагила на 
1958 год.

М. ЧУВАШОВ.



и каменцев,—  в практику первоуральцев!
Строят дома своими силами

И. Ф. МАСЛОВ, начальник участка промстроя

Заслуживает внимания опыт строительства 
жилья своими силами на Уральском алюминие
вом заводе. Строительством здесь занимается 
каждый цех. Коллектив выделяет строительную 
бригаду из лиц, нуждающихся в жилье. Эти лю
ди освобождаются от работы в цехе, их товари
щи по работе стараются не снижать темпов ра
боты, заменяя ушедших на стройку. Деньги,' 
заработанные на строительстве и в цехе, поров
ну делятся между всеми членами цеховых бригад. 
Это значит, что люди, работающие на строитель
стве, не теряют свой заработок и стараются 
трудиться высокопроизводительно'. Такая систе
ма обязывает людей работать честно на стройке, 
а не лодырничать там.

Кроме этих бригад на строительстве домов ра
ботают члены семей. Остальные рабочие цеха 
коллективно! помогают строителям, выходят на 
объекты в выходные дни. Дома алюм'кнщпкп

отроят добротные, со всеми ущаоотваед —  с ка
нализацией, водопроводом. В каждой квартире 
есть ванные, кухни. Дома строятся малометраж
ные.

Положительным является и то, что столярные 
изделия поступают на все объекты города в от
личном виде. Делаются они из сухого дерева. 
Изделия шпаклюются и красятся на заводе. 
Сушка пиломатериалов в виде заготовок произ
водится круглосуточно.

На комбинате производственных предприятий,- 
-где изготовляются столярные изделия, исполь
зуют отходы древесины. Из мелких брусочков 
делаются дверные полотна. Нх склеивают из 
этих (брусочков, а затем с обеих сторон оклеи
вают фанерой. Двери получаются легкие, теп
лые, сухие.

Все эти положительные примеры следовало! 
бы перенять и нам, лервоуральцам.

О школьниках беспокоятся шефы
А. А. МАКРУ Ш ЕВСКИ Й , директор школы №  7

Эта шефская забота 
чувствуется во всем. 

Шефы помогают шко
лам в приобретении 
книг, картин, обору
дования для мастер
ских. А мастерские 
школы имеют бога
тые. В школе № 30 
есть токарная ма
стерская, где стоят 
токарные, сверлиль
ные и .строгальные 
станки. Есть слесар
ная мастерская на 
20 мест, столярная, 
имеющая стандарт
ные комплекты ин
струмента, электро
кабинет. Особо сле
дует сказать об ин
струменте. Он заку

пается шефами пол

ными комплектами, и 
каждый работающий 
в мастерской пользу
ется этим комплек
том. Дети не бегают 
друг к другу за ста
меской или отверт
кой.

Хорошо поставле
на в школах Ж№ 5 
и 30 кружковая ра
бота. Здесь много мо
делей световых стен
дов, изготовленных 
руками учеников. В 
обеих школах уделя
ется большое внима
ние эстетическому 
воспитанию детей. В 
школе № 5 есть да
же картинная гале
рея, где развешаны 
картины, собранные

учениками. Для уча
щихся часто органи
зуются лекции и бе
седы о живописи.

В школах прово
дятся интересные 
литературные викто
рины, в которых 
участвуют ученики 
с 4 по 10 классы.

В городе есть и 
Дворец пионеров, ко
торый занимает по
мещение в одном из 
жилых до-мов. Комна
ты хорошо оборудо
ваны мебелью, име
ется библиотека.

Такое же помеще
ние можно выделить 
для Дворца и у нас 
в городе, в одном из 

домов в Ооцгороде.

КОНЦЕРТ БЫ Л ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЙ
Л. ЛАБУТИНА, секретарь комитета ВЛКСМ  

Новотрубного завода
Вечером, 14 февраля, в клубе 

Синарского трубного завода со
стоялось городское собрание 
представителей трудящихся по 
итогам работы за 1957 год и 
принятию социалистических 
обязательств на 1958 год. П о
сле официальной части состоял
ся большой концерт, поставлен
ный силами художественной са
модеятельности Синарского 
трубного и Уральского алюми
ниевого заводов.

Концерт был замечательным. 
Нам понравилась «Русская зи

ма» в исполнении танцевально
го коллектива синарцев, пляска 
«Н а ярмарке», которую испол
нила танцевальная группа УАЗа. 
Хорошее впечатление оставили 
выступившие в концерте струн
ный оркестр и эстрадный квин
тет. Успешно выступили соли
сты самодеятельности. С боль
шим мастерством сыграли са
модеятельные артисты сценку 
из комедии «Свадьба в Мали
новке». Сильно и проникновенно 
прозвучали песни в исполнении 
хора.

И. М- ГОРБУ
НОВ  — кадровый 
рабочий Динасо
вого завода. В те
чение 27 лет он 
честно трудится 
на благо Родины.

Сейчас он ра
ботает модельщи
ком в цехе ре
монта зданий и 
сооружений. Его 
изделия всегда 
отличного каче
ства. 180 — 190 
процентов — вот 
его ежемесячный 
показатель труда.

На с н и м к е :  
И. М. ГОРБУ
НОВ за работой.

Ф ото  
С. Даниленко.

Заботятся  о здоровье 
трудящ ихся

Р. л. БОСЫХ,
заведующая горздравотделом

Хорошее впечатление произве
ли на пае лечебные учреждения 
города. В первой городской боль
нице имеется всевозможное обо
рудование. Здесь оказываются 
все виды хирургической помощи, 
(вплоть до операции легких. Есть 
передвижная рентгеновская. уста
новка. Хорошо налажено дисиан- 
еирование рабочих Уральского 
алюминиевого завода. В цехах 
организована раздача талонов на 
прием к врачам, практикуется 
предварительная запись больных 
на прием. Все это дает возмож
ность избегать очередей.

В городе есть детская больни
ца и пора у нас открыть такую 
же. Есть в  городе и противове- 
неричекжий и психоатричеокий 
диспансеры. В центральном 
здравпункте имеется фотарий —  
мощная кварцевая установка, где 
рабочие, проходят регулярное об
лучение.

Следует отметить, что руково
дители города и некоторых пред
приятий мало уделяют внимания 
оздоровлению окружающего воз
духа. Трубы ТЭЦ и УАЗа загряз
няют воздух, выбрасывают мно
го газа и золы.

★  ★

Новый цех паяных труб
77. Е. НЕНАШ ЕВ, начальник цеха №  7 

Новотрубного завода

На Синарском трубном за
воде «ас заинтересовал цех 
снертных паяных труб. Это 
новейший цех, где созданы 
самые благоприятные условия 
для рабочих. Цех просторный, 
светлый, теплый, с паркет
ным полом. Люди здесь рабо
тают, как в лаборатории.

Интересен и сам процесс 
производства труб, идущих

для моторов автомашин. Весь 
процесс автоматизирован. Лю
ди только контролируют рабо
ту стана. И 'заработная плата 
хорошая. Рабочие ведущих 
профессий получают до двух 
тысяч рублей в месяц. Приме
чательно то, что. в этом цехе 
работают люди со средним и 
высшим образованием.

Каменцы построили новую 
троллейбусную линию

М. Ш ЕРЕШ КОВ, маляр участка жилстрой
Каменск-Уральекий —  бы

стро растет, развивается. За 
последние годы здесь выстрое
ны целые кварталы и ули
цы. Заводские поселки укра
сились многоэтажными жилы
ми домами, открываются все 
новые мастерские, магазины, 
столовые. В прошлом году ка
менцы закончили строительст
во второй очереди троллейбус
ной линии, соединившей вок
зал с поселком имени Чкало
ва. Эту троллейбусную линию 
каменцы построили своими 
силами без специальных ас
сигнований. На сооружение ее 
выходили все жители города.

Хорошее впечатление оста
вл яв» и строительные пло
щадки. Правда, еще не везде 
работа идет ритмично. Напри
мер, на синарском участке ра
бота идет плохо, прорабы не 
знают своих плановых зада

ний. Возле домов много кир
пичного боя, потому что. 
строители еще не додумались 
сделать контейнеры или же 
деревянные ящики, которые 
очень просты и удобны для 
транспортировки кирпича. От
сутствие контейнеров ведет к 
большим затратам.

Были мы на шлакоблочном 
и железобетонном заводах. 
Столярные изделия здесь вы
пускаются хорошего качества. 
Но на этих заводах очень 
грязно и холодно. Рабочие ме
ста засорены, завалены арма
турой. Техника безопасности 
почти отсутствует, есть слу
чаи травматизма.

Можно быть уверенным, что 
руководители города в 1958 
гаду добьются еще лучших ус
пехов и ликвидируют имею
щиеся недостатки.

О бытовых мастерских
С. 77. КАМ ЕНЕВ, председатель артели имени 1 Мая

Для обслуживания бытовых 
нужд трудящихся города имеет
ся широкая сеть мастерских. По
мещения светлые, просторные, с 
хорошим оборудованием. В каж 
дой 'мастерской имеется приемная 
комната, где посетители могут 
отдохнуть.

Интересным является и то, 
что в  мастерских города работает 
много девушек и женщин. Есть 
они и в 'Сапожиых мастерских. 
И надо сказать, женщины ус
пешно справляются с этой рабо
той.

Недавно в городе по решению 
горисполкома все парикмахер
ские горкомхоза переданы в под
чинение артели «Бытовик». Это 
мероприятие заслуживает вни
мания, его обязательно нужно 
осуществить и у нас.

Хорошо организована в  горо
де работа мастерских по ремон
ту телевизоров и радиоприемни
ков, которые находятся в  подчи
нении конторы связи. И нам 
следовало бы расширить суще
ствующее ателье.

Пора отказаться от старого
М. Д. КОСТОМ АРОВ,

Поездка в Каменск-Уральский 
была интересной и поучитель
ной. В составе промышленной 
группы, состоявшей из предста
вителей нашего города и Ниж
него Тагила, мы ознакомились с 
рядом предприятий —  Уральским 
алюминиевым заводом, Красно
горской ТЭЦ, Синарским трубным 
заводом и другими.

Уральский алюминиевый завод 
и Красногорская ТЭЦ являются 
крупными предприятиями, проде
лавшими огромную работу по ав
томатизации управления процес
сами 'Производства. Работа смен
ного персонала на. этпх пред
приятиях сводится в основном к 
наблюдению за показаниями при
боров и автоматически действую
щей аппаратурой. Однако нельзя 
обойти молчанием того, что оба 
эти предприятия до сих пор не 
решили вопросов по ликвидации

начальник технического отдела

загрязнения окружающей атмо
сферы пылью и вредными га
зами. Эти вопросы должны быть 
для коллективов этих предприя
тий 'самыми первоочередными.

Надо отметить также, что, не
смотря на территориальную бли
зость предприятий г. Каменск- 
Уральского, передача передового 
технического опыта некоторыми 
заводами 'осуществляется слабо.

На Синарском трубном заводе 
медленно внедряется полунепре
рывная отливка чугунных труб. 
Преимущества этого способа оче
видны. Новый метод является 
более прогрессивным по сравне
нию с центробежным литьем. 
Опыт 'применения полунепрерыв
ного способа отливки использует
ся на некоторых предприятиях 
города, а на трубном заводе он 
все еще находится в стадии ис
пытания.

Динасового завода

Опытная установка для отлив
ки чугунных труб уже длитель
ное время ютится под лестничной 
клеткой труболитейного цеха, и 
этот способ производства не рас
ширяется. Трубы отливаются на 
устаревших карусельных установ
ках вручную, в ‘ тяжелейших ус
ловиях. Возду х в цехе сильно за
газован и запылен, температур
ные условия самые неблагопри
ятные. Нора каменцам отказать
ся от устаревших методов труда.

Надо пожелать руководству 
Синарского трубного завода ре
шительнее взяться за внедрение 
новых методов производства в 
процессе поддающихся автомати
зация по примеру УАЗа п других 
предприятий города Каменск- 
Уральского.
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L I А ДШ1Х ib Пекине закотчи- 
* '  ла>съ сессия Всекитайского 

собрания народных представите
лей (высшего 'органа государст
венной власти Китайской 'На
родной Республики). Сессия по
дытожила достижения 600-м® л- 
лиюшиого китайского народа в 
1957 году и утвердила бюджет 
и план развития народного хо
зяйства Китая на текущий год.

Больших успе
хов добился на
род Китая в про
шедшем году, в 
котором планы по 
развитию про
мышленности, сельского хозяй
ства были перевыполнены. Вы
пуск промышленной продукция, 
например, увеличится но сравне
нию е 1956 годом почти на 7 
процентов. В стране было начато 
строительство 642 крупных про
мышленных предприятий.

Еще более величественным вы
глядят цифры плана на 1958 
год, ,® котором будет продолже
но и начато строительство' 1.185 
крупных промышленных пред
приятий, а в  области сельского, 
лесного и ©одного хозяйства бу
дет строиться 185 крупных со
оружений. В этом году в сред
нем каждые 46 часов в Китае 
будет вступать в строй новый 
крупный завод, фабрика или 
шахта. Тяжелая промышленность 
по-прежнему будет 'развиваться 
высокими темпами: по сравнению 
с 1957 годом производство стали 
увеличится на 19,2 процента, 
электроэнергии —  на 22,45 про
цента, добыча угля возрастет иа
17,2 процента и так далее. На
мечается тайнее дальнейший 
подъем сельского хозяйства.

Бюджет на 1958 под отража
ет мирную политику правитель
ства народного Китая. В то вре
мя, как расходы на хозяйствен
ное строительство, социальные и 
культурно-просветительные нуж
ды возрастут до 67,88 процента 
всей расходной части бюджета, 
ассигнование на оборону и адми
нистративно-управленческие рас
ходы снизятся до 21,17 процен
та.

Замечательные достижения Ки
тая подтверждают, что социали
стический путь, набранный его 
народом, обеспечивает в наиболее

•полной степени экономическое 
развитие и удовлетворение по
требностей трудящихся. Китай
ский народ, охваченный огром
ным трудовым подъемом, успеш
но .воплощает в жизнь выдвину
тый Коммунистической партией 
Китая лозунг: «Делать больше,
быстрее, лучше и экономнее». 
Все это вселяет уверенность в 
том, что задача, поставленная

Создание Объединенной араб
ской республики проходит иод 
знаком борьбы против колониа
лизма и империализма. Мы долж
ны объединиться и сплотить свои 
ряды, заявил президент Египта 
Насер, чтобы сорвать замыслы 
агрессоров, чтобы обеспечить на
ше будущее и сохранить араб
скую нацию.

Й не случайно, что создание

Победные цифры
Стремление к единству 
воплощается в жизнь

В арварск ое  преступление колонизаторов

Компартией страны, —  в тече
ние 15 лот догнать и перегнать 
А н гл и ю  по объему важнейших 
видов промышленной продукции 
—  будет успешно выполнена.

Q 1 ФЕВРАЛЯ в Египте и Си-
^  I рил проводится плебисцит 

(народное голосование) по вопро
су о создании Объединенной 'араб
ской республики и избрании ее 
•президента. Решение об объедине
нии Сирии и Егашта в .одно госу
дарство, принятое недавно прави
тельствами и парламентами этих 
двух стран, предусматривает, что 
новая республика будет .демокра
тическим государством. Законода
тельная власть будет принадле
жать общему совету, 'исполни
тельная —  президенту. Будет 
.создана общая народная армия.

В начальный период своего су
ществования Объединенная араб
ская республика будет состоять 
вд двух районов —  Сирии и 
Египта, на территории которых 
будут действовать законы, при
нятые ранее парламентами обе
их стран, договоры, заключен
ные с другими государствами, и 
прежняя административная си
стема,

О своем желании присоеди
ниться в  новой республике зая
вил также Йемен.

Объединенной арабской респу
блики вызывает серьезное бес
покойство в империалистических 
кругах Запада, которые рассчи
тывают расколоть арабские на
роды, а затем поодиночке вновь 
подчинить их своему господству, 

•Прогрессивная общественность 
всего мира приветствует созда
ние новой Объединенной араб
ской республики, как важный 
шаг на пути ж дальнейшему ук
реплению единства арабских на
родов, как вклад в дело мира на 
Ближнем и Среднем Востоке.

„сАМОЛЕТЫ сбрасывали бом
бы и обстреливали улицы 

из пулеметов. Толпы народа 'бы
ли удобной мишенью... Одна 
бомба попала в школу, и обва
лившаяся крыша погребла много 
детей. Среди обломков валяются 
учебники, портфели и окровав'- 
леганые доски».

Это описание бомбардировки 
•относится не ко времени второй 
мировой войны. Это свидетельст
во очевидца, 'присутствовавшего 
8 февраля при варварском нале
те французской авиации на по
граничное с Алжиром тунисское 
селение Сакиет-Оиди-Юсеф, ©о 
время которого было убито и ра
нено более 180 мирных жителей.

Волна возмущения прокати

лась по всему земному шару в 
связи с новым преступлением 
французских колонизаторов. Ми
ролюбивые народы рассматрива
ют бомбардировку Сакиет-Сиди- 
Юсефа, как одно из проявлений 
колониальной политики западных 
держав в отношении к народам, 
борющимся за достижение или 
укрепление своей независимости. 
Французские трудящиеся, проте

стуя против дей
ствий своего пра
вительства, тре
буют одновремен
но прекращения 
войны в Алжи

ре и предоставления независимо
сти алжирскому народу.

Английский еженедельник 
«Ныо стейтсмен» указывает, 
что большинство использовав
шихся в налете на Сакиет-Сиди- 
Юсеф 'самолетов было поставлено 
Франции Соединенными Штата
ми. «Не впервые, —  пишет еже
недельник, —  военное снаряже
ние Североатлантического блока 
используется для колониальных 
авантюр... Что еще хуже, это 
нападение было предпринято »ое - 
нее чем через педелю после то
го, как Вашингтон предоставил 
Франции новый заем в 650 мил
лионов долларов, который, как 
это было прекрасно известно обе
им сторонам, будет использован 
для продолжения войны в Ал
жире».

Характерно, что, как видно из 
сообщений печати, в руководя
щих кругах США с раздражени
ем и беспокойством встречена 
просьба Тунисского правительст
ва созвать заседание Совета бе
зопасности Организации Объеди
ненных 'Наций для обсуждения 
акта агрессии, совершенного 
Францией претив Туниса. В свя
зи с этим американская газета 
«Уолл-стрит джорнэл» писала, 
•что США ожидает либо «опасный 
разрыв с Францией, либо серьез
ные осложнения в арабском ми
ре». Поэтому американская ди
пломатия стремится не допустить 
широкого обсуждения этого во
проса в ООН и выступить, конеч
но, не без выгоды для себя, в 'ро
ли посредника между Францией 
и Тунисом.

С. ИВАНОВ.

Ж Е ВЕЧЕР. К зданию школы рабочей мо- * разговоров! Вспоминаются прежние соучени
ки, дни, полные труда и учебы.

С приветственными словами к собравшимся 
обратились директор школы тов. Фролов и тов. 
Титова — учительница-орденоносец. Они по
здравили всех присутствующих с первым ве-

"  лодежи № 7 поселка Билимбай со всех  
сторон идут люди. У них нет ни портфелей, 
ни учебников, ни тетрадей. Это — бывшие 
учащиеся вечерней школы идут на первую  
встречу.

Много лет прошло с тех пор, как первые де- , чером-встречей, предложили им рассказать о 
сятиклассники получили здесь аттестат зрело- / своей жизни, поделиться опытом учебы с при- 
сти и покинули стены школы. И теперь каж- I сутствующими десятиклассниками, а затем  
дый год все новые и новые питомцы выходят I хорошо отдохнуть, повеселиться на вечере, 
отсюда. Ведь по- у-, л  *  у» л  so I I  А Выступи в ш и е
лучение аттеста- 11 С  Г  D  А  Л  D  l i  1 Г  t  1  А  горячо поблаго-
та — лишь пер- дарили школу и
вая ступень в жизни для этих целеустремлен, учителей, рассказали о своих планах и меч- 
ных, настойчивых людей. Они полны сил и тах, о своей жизни, поделились жизненным
желаний продолжать свою учебу и дальше, 
хотят овладеть наукой, стать полноценными 
строителями будущего нашей страны.

З а  последние десять лет окончили школу и 
получили аттестаты зрелости 131 человек. И 
большинство из них дальше продолжило свое 
образование. Многие окончили вузы, техни
кумы. Есть и музыкальные работники, и вра
чи, и геологи, есть юристы, учителя, электри
ки, инженеры и техники.

Все они разъехались в разные концы нашей 
Родины и трудятся, с искренним чувством  
вспоминая свою вечернюю школу, давшую им 
основы наук, учителей, воспитавших их.

Где-то сейчас работаю т Владимир Бородин 
— горный инженер, Петр Щляпин — юрист, 
Е. А. Демьянова — учительница и многие, 
многие другие.

И вот, получив приглашение, все, кто смог, 
явились на этот вечер. Встречаются старые 
друзья, подруги. Сколько возникает вопросов,

опытом.
После торжественной части силами учащих

ся было показано несколько сцен из пьесы 
Гоголя «Ж енитьба».

И вот все бывшие ученики сели за большой, 
дружеский стол. Звучит смех, веселые возгла
сы. П ровозглашаются тосты за  учителей, за 
школу, за  друзей. Более пожилые уходят в 
комнату отдыха, чтобы посидеть за журналом, 
сразиться в шахматы, домино. А помоложе 
устраивают игры, танцы. Веселье продолжа
лось чуть не до утра.

3)атем слово предоставили отличникам-деся- 
тиклассникам А стафьеву, Гладких, Гребневой. 
От имени всех учащихся они поблагодарили 
за  организацию вечера, за переданный им 
опыт учебы старших товарищей, и заявили, 
что они приложат все силы, чтобы достойно 
окончить десятый класс и войти в новую 
жизнь полноценными гражданами.

ю. коньшин.

БОЛЬШОЕ СПАСИБО
От всей души благодарим вра

чей тт. Ю дину и Верника, мед
сестер Новоуткинской больницы, 
за чуткое отношение и хороший 
уход за нашим сыном Вовой. В 
январе он тяжело заболел и про
лежал четыре дня без сознания. 
Благодаря своевременной помо
щи В'рачей наш сын был опасен, 

Родители Лузины.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ 
С Е Г О Д Н Я

Художественный фильм
«Ц ЕЛЬ ЕГО Ж ИЗНИ»

Начало сеансов: 14, 3, 5
и 9 час. вечера.

Новые изыскания

Шж

Москва. Коллектив со- 
трудникО'В лаборатории 
геологии Центрального 
научно - исследователь
ского горноразведочного 
института ведет широкие 
геологические исследова
ния во многих областях 
Советского Союза, изучая 
месторождения цветных,, 
редких и благородных ме
таллов.

На снимке: начальник
геологической лаборато
рии доктор геологомине
ралогических наук М. Б. 
Бородаевская (справа) об
суждает с группой геоло
гов направление дальней
ших изысканий золота на 
Лене.

Ф ото Б. Трепетова.

Больше надзора  
за  детьми

Еще далеко не все родите
ли осуществляют надлежащий 
надзор 'за детьми и подростка
ми. Часто дети катаются на 
коньках и салазках по доро
гам, где очень большое движе
ние, перебегают дорогу перед 
близко идущими машинами,

2  февраля на поселке Ди
нас автобусом был сбит деся
тилетний Вова Рыков. Он шел 
по дороге и стал перебегать ее 
перед близко идущим автобу
сом. Мальчик скончался на ме
сте происшествия.

Этот случай мог стать хоро
шим уроком для всех родите
лей. Они должны были со 
своими детьми провести бесе
ды о строгом соблюдении пра
вил уличного движения. 'Но это, 
видимо, не все сделали.

4 февраля на том же посел
ке произошел второй несчаст
ный случай, Группа детей шла 
по дороге, Все они бегали яруг 
за  другом, а  в это время шла 
автомашина. Один из них, 
мальчик Денис Гарипов, был 
сбит машиной и через некото
рое время умер.

Родители! Разъясняйте де
тям правила уличного движе
ния, приучайте их ходить не 
по проезжим дорогам, а по тро
туарам.

Я. МАЛЬЦЕВ, 
инспектор детской комнаты.

Редактор Н. А. КОРДЮ КОВ

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
(Хромпик)

С Е Г О Д Н Я
«Л ЕТЯТ Ж УРАВЛИ»

Начало сеансов: 5-30, 7-15
и 9 час. вечера.

КУЛИК Таисья Никитична, 
проживающая в  г. Первоураль
ске, Соцгород, ул. Ватутина, 
25, кв. 11, вО'Збунсдает судебное 
дело о расторжении брака с 
КУЛИК Петром Мартынови
чем, проживающим в Ровен- 
окой области, Добро'вицкий 
район, село Навецк. Дело бу
дет рассматриваться- .в народ
ном суде II участка гор. Пер
воуральска.

Н А ЗА РЕН КО  Зинаида Ф е
доровна, проживающая в  гор. 
Первоуральске, Соцгород, ул. 
Чкалова, 17, кв. 13, возбуж
дает судебное дело о расторже
ния брака с Н АЗАРЕН КО  Вик
тором Ивановичем, проживаю
щим .в 'Свердловской области, 
г. Ирбит, Еланский район, село 
Елань. Дело будет рассматри
ваться в народном суде г. Ир- 
бита.

ВА СИ ЛЬЕВА  Нелли Михай
ловна, проживающая в г. Пер
воуральске, ул. Коммуны, 5-а, 
возбуждает судебное дело о 
расторжении брака с ВА 
СИЛЬЕВЫ М  Виктором Ва

сильевичем, проживающим в г. 
Первоуральске, ул. Свердлова, 
55. Дело будет рассматривать
ся в народном суде I участка 
гор. Первоуральска.
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